

Súper amigos de fe

Impacto Esperanza – Semana Santa

Referencia:
2 Reyes 2:1-18

“Vive Jehová, y vive tu alma que no te dejaré.” 2 Reyes 2:2

Objetivo

Enseñar que debemos hablar de Jesús a nuestros amigos.

Recurso Utilizado

Caja de fósforos, capa, chal o chaqueta.

Introducción

Nosotros tenemos muchos amiguitos, ¿pero todos nuestros amigos conocen a Jesús? ¿Ustedes ya les dieron de regalo algún libro o hicieron una lista de oración por cinco amiguitos?

Historia

Elías y Eliseo eran amigos que predicaban del amor de Dios a las personas. Ellos crearon una amistad de fe, porque eran amigos y hermanos en Cristo. Dios había dado un mensaje muy especial a Elías, que lo llevaría a vivir en el cielo. Dios mandó que fuera hasta una ciudad llamada Betel, y Elías le dijo a su amigo Eliseo que podía quedarse allí, pero Eliseo le dijo: “No te dejaré solo voy a ir contigo”.

Elías y Eliseo anduvieron juntos por varios lugares, porque Elías se estaba despidiendo

de las personas. Fueron hasta el río Jordán, y cuando llegaron a la margen del río, Elías se quitó el manto y con él (usar la capa) golpeó el agua. Entonces, el agua se separó y pasaron por tierra seca, y Eliseo dijo: “Amigo, quiero ser como tú aquí en la Tierra, quiero tener tu poder”. Entonces Elías respondió: “Si me ves cuando me voy al cielo, tendrás ese poder”.

De repente, mientras estaban conversando, apareció un carruaje de fuego tirado por caballos de fuego (encender algunos fósforos). Vino un viento muy fuerte, un remolino y levantó a Elías, lo puso en el carruaje y se lo llevó. En el momento cuando Elías estaba siendo llevado al cielo, echó su manto y este cayó sobre su amigo Eliseo. Eliseo lo tomó, eso significaba que recibía el poder que le había pedido a su amigo de fe.

Llamado

Tenemos muchos amigos que todavía necesitan ser nuestros amigos de fe. Tenemos que enseñarles sobre el poder de Dios ser como Elías y Eliseo, y juntos prediquemos de Jesús. ¿Quién desea hoy hablarle de Jesús a un amiguito?